

Urgence.

Aux jours de turbulence on ne sait jamais quand
sonnera le tocsin nous pressant de voler
assister nos semblables agrippés au carcan
du malheur qui les frappe à grands coups redoublés.

La sonnerie réveille en tous lieux en tous temps
la promesse insensée d'être prêts à partir
on se lève on dit oui on se dit en partant
qu'on ne sait jamais quand la mission va finir.

Anges gardiens aussi nous veillons sur les lieux
de fêtes où les gens vont oublier leurs soucis
chacun sait qu'il pourra si le sort malicieux
lui joue des tours trouver un moment d'éclaircie.

Et puis nous retournons vaquer à nos métiers
vivre nos vies à nous jusqu'au prochain orage
qui fera résonner le tocsin familial
et déconcertera ceux de notre entourage.